

〈学校目標〉 未来を切り拓く確かな学力、豊かな人間性、健康・体力を育み、郷土愛を醸成する

切磋琢磨

久米島町立
久米島西中学校
学校だより



<http://www.kumenishi-c.ed.jp/>
第13号 令和5年3月24日

感動的な卒業式

3月12日（日）に令和4年度第16回卒業式が
挙行されました。卒業生の歌では、一生懸命に歌っ
ている姿から様々な思いが伝わり、涙が溢れてきま
した。感動的な卒業式をありがとうございました。

卒業生代表“仲道正峰”さんの「答辞」から抜粋

ぶかぶかの制服に身を包み、この久米島西中学校
の正門をくぐったあの日から3年、私たちは多くの
ことを学び、経験し、成長してきました。そして今、
旅立ちの時を迎えました。振り返ってみると、これ
までの沢山の思い出がよみがえります。

一年生。私たちにとっても、そして世界中の人々
にとっても予想だにできなかった大変な出来事が起
きました。私たちの中学校生活最初の年は、友達に
も会えず、学校にも通えない中で始まりました。そ
のような状況の中、少しでも早く学校に慣れようと、
好奇心旺盛な態度で先生たちによく怒られたことも
ありましたが、そのおかげでどんどん中学生らしくな
ることができたと思います。

二年生。私たちに初めての後輩ができました。今
までは先輩方についていだけでしたが、後輩の模
範となるような行動を意識するように心掛けました。
二年生になって半年が過ぎた頃、私は生徒会長に立
候補しました。始めは自信がなく、不安がありまし
たが、友達や家族など周りの支えによって生徒会長
を務めることができました。

三年生。中学校最後の学校生活。そして私の中学
校生活の中で、一番思い出に残った学年です。修学
旅行では、沖縄を飛び出して関西へと行きました。
大阪城、金閣寺、東大寺などの他府県の歴史や文化
を学びました。また、USJでは、沖縄では体験でき
ないことを経験し、仲間との絆も深まる貴重な時間
になりました。一、二年の時は中止となった合唱コ
ンクール。今年最初で最後のコンクールになりました。
私たち三年生は合唱コンクールでグランプリを受賞し、
久米島代表として那覇地区の大会にクラス
一丸となって挑みました。他の中学校の合唱も聴く
ことができ、素晴らしい時間でした。どれも全て
良い成長材料となり、僕の心の中に残っています。

在校生の皆さん。皆さんは私たち卒業生から久米
島西中学校の伝統を受け継ぎ、後輩へと継承、さら
に発展させる役割を担っています。今まで、共に切
磋琢磨し、中学生生活を過ごしてきた皆さんなら、今
よりもさらに良い伝統と校風を創り上げ、発展させ
られることができると信じています。諦めずに頑張
ってください。

保護者の皆様。私たちが3年間こうして無事に卒
業の日を迎える事ができたのは、保護者の方々の温
かいサポートのおかげです。心配や迷惑をかけるこ
ともありましたが、いつでも私たちのことを応援し
てくださいました。本当にありがとうございました。

そして、これまでお世話になった多くの先生方。
先生方は私たちの学校生活を一番身近な存在として



支えて下さり、また、分かりやすく丁寧な指導のお
かげで三年間多くのことを学ぶ事が出来ました。時
には反抗したり、規則を破ったりして叱られること
もありましたが、親身になって指導してくださいま
した。ありがとうございました。

私たち第16期生は、本日この久米島西中学校を
卒業します。そして四月からは自分の決めた進路に
向かって新たな生活が始まります。希望と不安で胸
がいっぱいですが、3年間この久米島西中学校で学
んだことを誇りに思い、自信を持って将来への道を
威風堂々と突き進んでいきたいです。

最後になりましたが、これまで私たちを支えてく
ださった多くの方々に改めて感謝申し上げますと
ともに、久米島西中学校のますますの発展を心から祈
念し、答辞とさせていただきます。

